

Pressemitteilung

23. Oktober 2009

Neues Verwaltungsgebäude schafft Raum und verbessert Arbeitsabläufe:

Mann GmbH investiert in Standort und Zukunft

Die Mann GmbH, Planer, Produzent und Systemlieferant im Stahl- und Anlagenbau, hat in diesen Tagen ihr neues Verwaltungsgebäude bezogen. Am Stammsitz des Unternehmens im Willstätter Gewerbegebiet Waizenbündt entstand in rund einjähriger Bauzeit ein dreigeschossiger Neubau. Neben einer klaren und modernen Architektur bietet das Gebäude auf insgesamt rund 300 qm ein ideales und vor allem geräumigeres Arbeitsumfeld.

"Die beengten Verhältnisse in den Büros der Mann GmbH gehören nun bald der Vergangenheit an", betonte die Willstätter Architektin Françoise Jumel-Künster bereits anlässlich des Spatenstichs im vergangenen Sommer. "Wir sind sicher, dass die neue Raumsituation zur Optimierung unserer Arbeitsabläufe beiträgt", zeigt sich auch Geschäftsführer Holger Mann überzeugt.

So wurden gerade im Verwaltungsbereich in den vergangenen Jahren zwar neue Arbeitsplätze geschaffen, gleichzeitig verhinderten die räumlichen Verhältnisse ein weiteres Wachstum.

Das Erdgeschoss des neuen Gebäudes schafft nun eine klare Trennung zwischen der Verwaltung und den angrenzenden Produktions- und Logistikhallen. Neben einem großzügig ausgelegten Empfang gibt es hier Umkleideräume sowie ein Büro für Meister und Arbeitsvorbereitung. Im 1. Obergeschoss haben mittlerweile die Geschäftsführung sowie die Buchhaltung ihre Büros bezogen. Auch das Büro der Konstrukteure sowie ein Konferenzraum mit angrenzender Teeküche finden sich hier. Das 2. Obergeschoss ist vorläufig einem Archiv vorbehalten. Bei entsprechendem Bedarf kann diese Reservefläche mit rund 70 qm auch produktiv genutzt werden.

Somit steht fest: Der Neubau verschafft dem Unternehmen gute Perspektiven für die Zukunft. Mit dieser Investition kann das Unternehmen seine starke Marktposition auch weiterhin erhalten und ausbauen.

Über 30 Jahre Erfahrung in Stahlbau und Blechverarbeitung.

1972 gründete Hans-Dieter Mann das Unternehmen in Willstätt. Der Ein-Mann-Betrieb entwickelte sich schnell zur festen Größe im Bereich Stahl- und Anlagenbau, sowohl national wie international.



Mittlerweile ist die Mann GmbH zum mittelständischen Unternehmen herangewachsen. Über 20 hoch qualifizierte Fachkräfte engagieren sich in Fertigung und Verwaltung. Mit Holger Mann hat bereits die zweite Generation der Familie die Unternehmensleitung übernommen.

Ihren Kunden bietet die Mann GmbH maßgeschneiderte Lösungen sowie einen Rundum-Service im Bereich Stahl- und Anlagenbau, von der Planung, Projektierung und Produktion bis hin zu Lieferung und Montage. Als bevorzugter Partner der Holzindustrie und im Fertighausbau entwickeln die Willstätter ausgefeilte Lager-Lösungen für die Holzproduktion und -verarbeitung. Auch Stahlwerke sowie renommierte Unternehmen aus der Automobilindustrie und dem Maschinenbau vertrauen auf das Können der Stahlbau-Experten.

Sowohl in der Konstruktion als auch in der Fertigung setzt das Familienunternehmen auf moderne Technologien. So wird mit aktueller CAD-Software gearbeitet. Auch die von den Kunden via Post, E-Mail oder Fax gelieferten Zeichnungen werden übernommen. Für die Berechnung der Statik stellen mehrere Statikbüros ihr Know-how partnerschaftlich zur Verfügung. Und mit dem vorhandenen Maschinenpark bietet die Mann GmbH nahezu alle Bearbeitungsstufen aus einer Hand.

Ansprechpartner für die Presse

Holger Mann
Geschäftsführer

Mann GmbH
Stahlbau & Anlagenbau

Carl-Benz-Str. 2
77731 Willstätt

Fon: 0 78 52 / 9 33 66
Fax: 0 78 52 / 9 33 67 7
info@stahlbau-mann.de